



Die Kinder freuen sich besonders über die Schulpferde des Reit- und Fahrvereins.

FOTO: RE

Pferde lassen Kinderaugen leuchten

Bad Soden-Salmünster (re). Eine wunderbar weihnachtliche Stimmung machte sich breit, als das Schneetreiben am Salmünsterer Adventsmarkt dichter wurde. Das kam auch dem Reit- und Fahrverein Bad Soden-Salmünster gelegen, der den großen und kleinen Besuchern in der Altstadt ein besonderes Erlebnis bot. Paulchen, Cheyenne, Angel und Woody – die Schulpferde des Vereins – ließen noch durch das dichte Schneegestöber hindurch die Kinderaugen leuchten, als sie am großen, beleuchteten Weihnachtsbaum vorbeigeführt wurden. Die Kinder konnten ihre Hände unter den dichten Mähnen der Pferde wärmen und durften auch auf ihnen reiten.

Der Reit- und Fahrverein teilt in diesem Zusammenhang mit, dass noch Plätze frei sind, zum Beispiel für Reitunterricht und Voltigieren. Interessierte können sich jederzeit an Silvia Stübgen unter Mobiltelefon 0160/90136912 wenden.